

FDP Raunheim

ZU VERSCH. ARTIKEL – DATENSCHUTZVERSTOSS

28.11.2025

Presse-Erklärung

FDP-Fraktion Raunheim · Hermann-Löns-Str. 24 · 65479 Raunheim

Zu verschiedenen Artikeln im

- 1. Schadensersatz wegen Datenschutzverstoß des**
- 2. Datenschutzstreit in Raunheim in der Frankfur**

Wie wir u.a. aus den Artikeln erfahren haben, Datenschutzgesetzes sehr schwerwiegend. Diese Angaben Irritationen geführt. Auch wenn durch den angegebenen Versicherungsleistung der Fall juristisch abgeschlossen sei, kann eine Klärung nur durch die Kenntnis des Sachverhalts eines Akteneinsichtsausschusses. Nur durch Kenntnis des Sachverhalts kann ein Vorgang sachlich aufklären zu können und ein fundiertes Schadensersatz verlangen.

Festzustellen ist ebenfalls, eine Zusammenarbeit mit dem Land Hessen ist nicht mehr möglich, sondern rein auf sachlicher Ebene statt.

[28.11.25-Presseerklärung-DatenschutzHerunterladen](#)